

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711112 - ADINDA MEISYA PUTRI ARYA

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	ok, udah cuci tangan sebelum dan sesudah cuma cuci tangannya tolong pake mazhab who yaa
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	pasien ga diarahkan untuk mempersiapkan diri?...letakka urine bag di bawah dan pastikan dikunci sebelum insersi kateter...bagian kateter letakkan di atas duk steril...minta pasien tarik nafas dalam sebelum insersi.....
Station Pemeriksaan antropometri	inform consent: belum menjelaskan cara pemeriksaan//mempersiapkan pasien:oke//persiapan alat: belum mengecek alat apakah berfungsi dan ada di angka 0, belum cuci tangan diawal,setelah tindakan cuci tangan belum sesuai WHO//px antropometri: ketika mengukur perhatikan posisi pitanya ya, pastikan simetris agar tidak mempengaruhi hasil//profesional dan komunikasi:oke
Station Pemeriksaan fisik abdomen	Informed consent sudah baik; Persiapan pasien lengkap; Persiapan pemeriksaan kurang lengkap; Inspeksi kurang lengkap; Auskultasi sudah baik; Langkah perkusi sudah baik namun teknik perkusinya masih perlu diperbaiki, gunakan jari tengah ya; Langkah-langkah palpasi sudah baik namun tekniknya masih perlu disempurnakan, dan ketika melaporkan pemeriksaan hepar, jika hepar teraba membesar atau tidak; Bimanual ginjal juga tekniknya masih perlu disempurnakan, namun langkahnya sudah tepat; Nyeri keteok ginjal diperhatikan lokasinya ya, harus paham dimana; Profesionalisme dan komunikasi baik.
Station Pemeriksaan fisik payudara	Tidak melakukan pengecekan discharge dari puting, deskripsi hasil pemeriksaan lengkap.
Station Pemeriksaan fisik thorax	IC sudah lengkap 4 informed 1 consent, tp saat menyampaikan prosedur melepas baju, dikatakan melepas pakaian (baju dan pakaian tidak sama); saat px pulmo post pasien duduk membelakangi dokter saja tidak apa-apa; perkusi dengan digiti III utk mengetuk, bukan digiti II; selain itu px fisik thorax sudah dilakukan dengan baik, sistematis, teliti sesuai tempatnya, cepat dan tepat serta memperhatikan kenyamanan pasien; komunikasi kepada pasien sudah ramah, eye contact, empati dan memberi isyarat sebelum tindakan
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Tidak melakukan persiapan alat. Cuci tangan dilakukan namun tidak sesuai dengan kriteria WHO. Tidak mengucapkan basmallah dan hamdalah. Tidak membersihkan alat dan bahan setelah prosedur.
Station Pemeriksaan gynecologi	IC baik, kassa dan gel HS diapkan dl spy tdk perlu ganti HS. cuci tangan sebelum pakai HS. sampah HS dan kassa jangan ditaruh di kom clorin ya, tp di t4 sampah dan bengkok. cara desinfeksi sekali usap dr daerah bersih ke kotor, jangan bolak/balik (diusek-usek). genitalia externa kurang melaporkan kondisi introitus vagina dan perineum. HS terlalu besar ya, pakai yang pas. tanyakan paritas pasien dan riwayat melahirkan utk memilih ukuran spekulum. uterus bulat spt telur ayam, antefleksi dll tdk nampak saat inspekulo ya, bekas bungkus HS jangan di larutan klorin ya, klorin hanya utk dekontaminasi alat.

Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	informed consent dan persiapan alat: bisa persiapan dan mengetes alat dulu; Cuci tangan: ; inspeksi leher: ok ; Palpasi tiroid: minta pasien relaks dan leher ekstensi dulu, tanyakan ada nyeri tidak saat ditekan; auskultasi: ok; Palpasi limfonodi: minta pasien relaks, posisi limfonodi servikalis posterior keliru, bandingkan hasil pemeriksaan limfonodi antara kondisi sebelah kanan dan kiri
---	--